

Findungskommission

Medienmitteilung vom 24. September 2024:

Die Findungskommission ist nun komplett

Am 20. September sind unter Aufsicht von drei Mitgliedern der Findungskommission die zwei parteilosen Mitglieder im Losverfahren durch die Stadtschreiberin gezogen worden. Somit ist nun die Findungskommission komplett und setzt sich aus folgenden Mitgliedern zusammen:

Die Mitte: Petra Hoksbergen und Leo Stähli

FDP: Sina Pulfer-Hetzel und Hans-Peter Ueltschi

GLP: Nathaniel Eaton

SP: Andrea Hess und Cornelia Komposch

SVP: Werner Strasser und Albert Deucher

Parteilose Bevölkerungsvertreter/in: Sally Holenweger und Walter Labhart

Verwaltung: Stadtschreiberin Manuela Senn, mit beratender Stimme.

Die Findungskommission bedankt sich bei den übrigen, interessierten Einwohnerinnen und Einwohnern, die sich ebenfalls für den Einsitz in die Findungskommission meldeten um mitzuarbeiten.

Ebenso hat die Findungskommission beschlossen, sich durch ein professionelles Rekrutings-Team - Frau Graciosa Alge und Herr Alex Forrer - begleiten zu lassen. Das Stelleninserat für die Suche einer Stadtpräsidentin/eines Stadtpräsidenten ist veröffentlicht.

Findungskommission